

WAD写真特集

世界アルツハイマー^{デー} 列島、オレンジに染まる！



今年の全国統一行動日である9月15日(土)を中心に、各地の街頭で啓発リーフレットの配布を行いました。今年は、とても目立つオレンジ色のTシャツを着用し、真っ赤なのぼりを立て、さわやかなレモン色や水色のタスキを付けて、認知症への理解を呼びかけました。

青森ではポスターとリーフレットの主人公である前田栄治さん自身が配布を行いました。広島・大分は100名を超える大人数

で実施しました。多くの支部で、子どもや若者、認知症のご本人、行政関係者、介護専門職、製薬会社社員など色々な立場の人が積極的に協力をしてくれました。栃木・京都等では相談ブースを設置したり、愛知では認知症ゲームを行ったりと、全国のそれぞれの支部が様々な工夫を凝らした

啓発活動となりました。



老若男女へアタック●北海道支部
猛暑の中のJR札幌駅前で10名参加して配布。その他、道内各地でも



将来の世話人後継者？です
●宮城県支部 仙台の大型スーパーで、会員のお孫さんも元気に配ってくれました



今年の顔、前田栄治さんと共に
●青森県支部

気温34度！ご本人・ご家族・世話人皆で力を合わせ、呼びかけました！栄治さんは「本人です」と言いながらリーフレットを配りました。「この病気を分かってもらいたいから…」という栄治さんの言葉に参加者が逆に励されました。（リーフレットを配る前田栄治さん（左）と石戸育子支部代表）



秋田駅前で配布●秋田県支部
若年性認知症サポーター「つばみの会」の会員さんも参加



家族・製薬会社と共に認知症理解のアピール活動●山形県支部
奥様を介護中の元大工さんが、ボスター盾ボードを6枚も作ってくれました



親子で楽しく行動●福島県支部
今年は2組の親子が参加。子どもたちのリーフレット配布力はすごい



認知症もっと理解して あなたも わたしも●茨城県支部
「ごくろうさま」と笑顔でリーフレットを受け取ってくれました



宇都宮市のまちびあ祭りで配布と相談会●栃木県支部
県北、県南でも配布。「介護しました」「自分も物忘れがあります」と話をしてくださる方も



ママは入浴ヘルパーさんですって
●埼玉県支部
行政、製薬会社、ゆるキャラ、子どもなども参加して合計71名で配布



配布中に相談を受けることも
●千葉県支部
総勢32名。残暑の千葉駅頭で配布。受け取る人も真剣な表情です



若者のパワーを力にして
●東京都支部 猛暑の中、製薬会社サポーターなどの若い力を借り20人余りのパワーで、たくさん配布できました



ご本人2人相談しながら、チラシ配り
●神奈川県支部 総勢50名の参加者で、桜木町ランドマーク広場にオレンジのTシャツがとても、映っていました



松本駅で一斉活動●長野県支部
今年は松本で街頭活動、暑いなか道行く市民に呼びかけを行いました



可愛い助っ人さんが大活躍
●新潟県支部 終了後、残ったリーフレットをボクが「もらっていない？」学校でみんなに配りたいと言っています



オレンジのTシャツで街頭行進
●富山県支部
「どうぞ読んで下さい！」本人2人も参加して配布しました



子どもたちがオレンジTシャツでPR●石川県支部
大学の先生、学生さんも参加してくれました



仲間の輪が大きく●福井県支部
半数の人が初参加。みんな肩を寄せ合い笑顔で旧知の友のよう



説明に耳を傾ける人々●山梨県支部
スポーツ祭典での相談コーナーに立ち寄る人も増えました



県庁と一緒にリーフレット配り●静岡県支部
県長寿政策局長らとアルツハイマーデーや介護中マークの普及のため配布しました



認知症ゲームでちびっ子も大喜び●愛知県支部
アピタ東海荒尾店内にて啓発イベント&リーフレット配布



炎天下、必死のキャンペーン！
●滋賀県支部
4カ所で合計78名が参加。おまけのティッシュが効果絶大でした



SKYフェスタでは相談ブースも設置
●京都府支部
「つどいや相談も受けています」と「家族の会」の説明も



JR天王寺駅で街頭活動
●大阪府支部
男性会員さんが家族を連れ参加いただきました



JR元町駅前で27名で配布●兵庫県支部
県職員、製薬会社の職員が初めて参加されました



オレンジTシャツでよろしく！●奈良県支部
大和西大寺駅前で11名が汗びっしょりで配りました



僕は、街頭行動4年目です●和歌山県支部
2歳児から熟女？までパワー全開。皆さん笑顔で受け取っていただけました



講演会場のふれあいの里で●鳥取県支部
講師で米子へ来られた杉山孝博副代表も参加されました



多方面からの応援で大成功●岡山県支部
岡山地域では、製薬会社、国会議員等も参加し、総勢28名の協力



街頭啓発活動は4カ所で161名参加●広島県支部
行政（県、市）・社協（県、市）・施設の職員と一緒に汗を流し熱い交流をしました



「心はひとつ」5カ所で一斉に
●山口県支部

下関市では行政、地域家族会などと合同で啓発活動をしました



徳島駅前での街頭行動
●徳島県支部

製薬会社の方3名を含め、10名で配布しました



地域の人の理解を深める行動
●愛媛県支部

地域新聞社へも街頭行動の意義や「家族の会」の活動について熱弁！



質問や身の上話もあり、うれしい街頭活動●高知県支部

「認知症の人が300万人を超えた」と街を行きかう人に呼びかけました



主人と一緒に私も手伝っています●福岡県支部
介護者とご本人、いつも一緒に



ゆめタウンと佐賀駅バス前で配布●佐賀県支部
ゆめタウンでは、買い物客が多く、ほとんどの方が受け取られました



2カ所で「認知症の理解を！」
●長崎県支部
井出Dr.始め、市職員、事業所等から総勢65名の応援をいただきました



4カ所の街頭活動に126人が大集合●大分県支部
リーフレットをその場で見る人が増え、関心の高まりを実感しています



ひとごとじゃないねえ…●鹿児島県支部
椅子に腰かけてじっくり読んでくれました